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Anfrage Nr. 14/43 

Datum: 05.06.2020

Anfragesteller: CDU, SPD

Projektkommission 
Bauvorhaben Ottoplatz

15.06.2020 Kenntnis

Tagesordnungspunkt:

Aktueller Sachstandsbericht 

Fragen/Begründung:
Die Verwaltung wird um Auskunft gebeten zu folgenden Fragen:

1.  
Wie schätzt die Verwaltung die Kostenentwicklung bei Baumaßnahmen ein?
2.  
Ist schon bekannt, ob Land oder Bund Investitionspakete planen, die bei der Finanzierung 
herangezogen werden könnten?
3.  
In welchem Umfang sollen nach Abschluss der Baumaßnahme Ottoplatz in Deutz noch 
Büroräume angemietet bleiben und welche Kosten sind damit verbunden?
Welche Möglichkeiten sieht die Verwaltung, hier im Rahmen von Heimarbeit weitere Arbeitsplätze 
zu integrieren?
4.  
Welche Kündigungsfristen liegen diesen Mietverträgen zugrunde?
5.  
Ist nach wie vor davon auszugehen, dass die Planung und Umsetzung der Baumaßnahme 
Ottoplatz in der Gesamtbetrachtung die wirtschaftlichste Lösung ist?

Die Anfragesteller sind mit einer Beantwortung in der Kommissionssitzung am 15.06. und/oder 
mit der Erstellung einer Vorlage einverstanden.

öffentlich




